

## **INTERVENCION DE LA MISIÓN DEL ECUADOR**

### **EPU de República Dominicana**

**Ginebra, 5 de febrero de 2014**

Muchas Gracias señor Presidente;

El Ecuador da la más cordial bienvenida a la Delegación de República Dominicana y la felicita por la importante presentación que ha realizado respecto del cumplimiento de las recomendaciones del primer ciclo del EPU y de los avances en materia de derechos humanos.

El Ecuador reconoce especialmente los esfuerzos que República Dominicana ha realizado para mejorar la condición de vida y los derechos humanos de las personas con discapacidad.

El Ecuador se permite destacar la gran inversión en la educación que ha realizado República Dominicana; la aplicación del Programa de atención a la primera infancia; el Sistema de indicadores estadísticos de infancia y adolescencia; y la ejecución de los programas orientados a la prevención del embarazo adolescente.

Con la finalidad de apoyar a República Dominicana a consolidar sus procesos de promoción y protección de los Derechos Humanos, el Ecuador se permite realizar las siguientes recomendaciones:

1. Analizar la posibilidad de ratificar la Convención Internacional sobre la protección de los derechos de todos los trabajadores migrantes y de sus familiares.
2. Continuar los esfuerzos encaminados a erradicar el trabajo infantil.

Muchas Gracias,